



Claudia Sheinbaum ignora pleito de Adán Augusto López y Ricardo Monreal, pero confirma detención de El mini Lic., Damaso López Serrano



La presidenta Claudia Sheinbaum evadió hablar del pleito entre Adán Augusto López y **Ricardo Monreal**, líderes de Morena en el Congreso de la Unión por el Presupuesto 2025.

Durante su gira por Chiapas, la presidenta fue cuestionada sobre el enfrentamiento entre los líderes de Morena en las Cámaras de Diputados y Senadores; sin embargo, evitó la pregunta.

Para desviarse de la primera pregunta, decidió responder al segundo cuestionamiento, referente a la detención de Damaso López Serrano, El mini Lic.

Claudia Sheinbaum confirma detención de El mini Lic

La presidenta Claudia Sheinbaum recibió dos preguntas previo a un evento en Palenque, Chiapas, y decidió responder una: La detención de El mini Lic.

El 13 de diciembre se dio a conocer que Dámaso López Serrano, conocido como El mini Lic, fue detenido en Virginia, Estados Unidos; información confirmada por la presidenta de México.

De acuerdo con las primeras informaciones, El mini Lic., está acusado de tráfico de fentanilo pese a que gozaba de libertad provisional por su cooperación con el gobierno de Estados Unidos en el juicio contra Joaquín “El Chapo”, Guzmán Loera, líder del Cártel de Sinaloa.



De acuerdo con Claudia Sheinbaum, la aprehensión de Damaso López Serrano, El mini Lic, “es una detención muy importante” que posteriormente será informada por el Secretario de Seguridad y Protección Ciudadana.

Sin embargo, decidió no responder a la pregunta sobre el pleito entre Adán Augusto López, ex aspirante presidencial y líder de la bancada de Morena en la Cámara de Senadores; y Ricardo Monreal, también ex aspirante presidencial y líder de Morena en la Cámara de Diputados.

¿Por qué se pelearon Adán Augusto López y Ricardo Monreal?

Adán Augusto López y Ricardo Monreal protagonizaron un pleito por el presupuesto de 2025 que desencadenó declaraciones hostiles entre los líderes morenistas.

Durante su participación en tribuna del 13 de diciembre, Adán Augusto López acusó una reducción al presupuesto del Senado para 2025, en la que se aplicó una reducción a la propuesta inicial sin que además se hubiera tomado en cuenta la inflación.

Por ello, López se lanzó contra la aprobación de la Ley de Egresos de la Federación 2025, pues a su consideración estaría afectando las actividades que lleva a cabo la Cámara de Senadores.

Ante las acusaciones, Ricardo Monreal respondió a lo que consideró “infundios” lanzados por el morenista en el pleno del Senado.

Monreal se dijo sorprendido por qué las acusaciones, que anteriormente hacía la oposición, en esta ocasión provengan de correligionarios de Morena.

Asimismo, desmintió que se aprobara una reducción al presupuesto de la Cámara de Senadores y recalcó que incluso hubo un incremento del 3%.

<https://www.sdpnoticias.com/mexico/claudia-sheinbaum-ignora-pleito-de-adan-augusto-lopez-y-ricardo-monreal-pero-confirma-detencion-de-el-mini-lic-damaso-lopez-serrano/>